



## Regierungsratsbeschluss vom 26. September 2023

Interpellation Nr. 102 Stefan Wittlin betreffend Verkauf der Allmendflächen der Globus-Arkaden; schriftliche Beantwortung

---

**P235394**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

### **Begründung**

Mit der Arkadenschliessung des Globus-Gebäudes wird das im Denkmalinventar aufgeführte Gebäude wieder in seinen Originalzustand aus dem Jahr 1904/1909 zurückversetzt und der Strassenraum der Eisengasse an den Zustand der zweiten Hälfte des 19. Jahrhunderts angenähert. Zudem soll die Eisengasse gemäss dem Verkehrskonzept Innenstadt für Zufussgehende und Velofahrende attraktiver werden. Die interessierte Bevölkerung hatte im Rahmen der obligatorischen öffentlichen Planaufgabe die Möglichkeit, Einsprachen und Anregungen einzubringen.

